



FINEST QUALITY

10 Pièces
729 m²
Réf. 052020-003
15 500 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

REF: 052020 003 Vente d'une villa exceptionnelle dans la Californie, Cannes. Construite fin du XIXème siècle, la propriété est située dans un domaine privilégié à 5 minutes de la Croisette et le centre ville de Cannes. La villa offre une belle surface de 729m2, sur un terrain arboré de 5700m2; un petit coin de paradis. La villa est composée de 5 chambres, chacune avec sa salle de bain, dressing et terrasse; la chambre de maitre, profite d'une belle vue mer, sa salle de bain, 2 terrasses, et jacuzzi. Il y a deux appartements attenant (un 2 pièces et un studio).Rénovée entièrement pendant une ...

REF: 052020 003 Historic luxurious property for sale in la Californie, Cannes. This exceptional property is situated in one of only 2 private Domaines in Cannes, a short 5 minutes from La Croisette and the centre of town. Located on 5700m2 of lush private parkland, the property enjoys total privacy and tranquility within a stone's throw of the beaches.A haven of peace with an irresistible sense of grandeur, 52 Carrara marble columns, imported from Russia around 1910, create an ovular portico entwined with lush Wisteria, which gives the swimming pool total privacy and makes for a superb ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

